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Le crime de falsification de signature électronique dans la législation algérienne

Resumé :

Le développement technologique a imposé l'utilisation de la signature électronique
dans les transactions quotidiennes, ce type de signature a incité certains professionnels de
tenter d’en bénéficier illégalement par le crime de falsification.

Le législateur algérien n'a pas prévu expressément la criminalisation de cet acte,
malgré la promulgation de la loi 15/4 qui définit les régles générales de signature et de
ratification électronique, ce qui pose une problématique au tour des textes applicables.

Dans ce cas, faut-il protéger cette signature en vertu des textes traditionnels ou
par les dispositions de crimes de traitement automatique des données, ou bien avons-nous
besoins de textes spéciaux ?

Mots clés : signature électronique-falsification de signature électronique__crimes de
traitement automatique des données
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The crime of falsification of electronic signature in the Algerian legislation
Abstract :

Technological development has imposed the wuse of electronic signature in daily
transactions, this type of signature has prompted some professionals to try to benefit illegally
by the crime of falsification.

The Algerian legislature did not expressly foresee the criminalization of this act, despite
the promulgation of Law [5/4 which defines the general rules for electronic signature and
ratification, which poses a problem in the turn of the applicable texts.

In this case, should this signature be protected under the traditional texts or by the
provisions of automatic data processing crimes, or do we need special texts?

Keywords: Electronic signature-Forgery of electronic signature -Crimes of automatic data
processing.
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